

# 現場レポート

## 【公募伐採～大館市吉富士地区～】

こんにちは～。ハチコです。気がつけば2017年になっていました(笑)一年ってあっという間ですよ～今年もよろしくお願いします！

今回は公募伐採が行われている大館市の吉富士へと足を運びました。

**「公募伐採」とは**・・・河川の邪魔になっている木を伐採するには多くの費用がかかってしまうのですが、一般の方から伐採者を募ることで費用が抑えられ、伐採者もタダで切った木をそのまま持ち帰ることができる！ということで、お互いにメリットがあります。



それでは現場の様子をお伝えしますね。

このあと美味しいランチが待っている予定なので張り切って取材しますよ～！(あくまでも現場レポがメインです。あしからず(笑))

皆さん作業していますねー！ちなみに伐採箇所は決められており、一人あたり約15～20本ほどの木を伐採することができる広さとなっております。



～作業の流れは～

- ①木を切ってまとめる
- ②キャリアダンプという運搬車に積む(一度に運べるので楽チン☆)
- ③自分の車に木を積んでお持ち帰りです

この日、私が行ったときにはもうほとんどが伐採後だったため、伐採の瞬間を収められないかと思いましたが、ついにその瞬間が(^^)カメラ良し！準備良し！で、撮れた写真がコチラです⇒

肝心の木が倒れる瞬間が撮れていませんでした・・・なんということでしょう・・・(泣)

このあと、この木はちゃんと倒れたんですよ？(笑)わかりにくくてすみません・・・。



気を取り直して(笑)

現場で伐採をしている方たちに実際に作業してみてどうだったか聞いてみると、

- ◎地面が平らで作業しやすい
- ◎駐車している場所から遠いので運搬車があれば一度で運べてラク
- ◎誘導員がついてくれて、アドバイスをしてくれるので大変助かる

などとのことでした♪

ただ、木がまっすぐに生えていないので思うように木を転ばせられないのが難しかったり、区画が小さいため隣との境目が分からなくて隣の区画の木を切ってしまったというプチハプニング！？もあったようですが、何はともあれ事故等なく全員無事に伐採し終わりました～。



見てください！だいぶすっきりしましたよね！！

切った木は皆さん薪として利用することでしたので、この木でぜひ暖をとっていただきたいと思います。

皆さん寒い中お疲れ様でした(^^)/